

C'était la fête au village

Dimanche à Bassins, c'était la fête au village, pour le traditionnel concours de pétanque, qui constitue chaque année une grande réussite, notamment grâce à l'appui de la Municipalité, des artisans et des commerçants du village, sans oublier la bonne humeur des participants.



Des équipes souvent départagées au centimètre.

Tout au long de la journée, on releva de bonnes équipes de « doublette », qui firent preuve de beaucoup de concentration, de réflexions tactiques et où il ne s'agissait pas de « perdre la boule ». Sur les cinquante-six équipes engagées, on retrouva en finale, d'une part, une équipe très jeune, donc peu compétitive et de l'autre une formation expérimentée, qui eut de ce fait, aucun problème à remporter le tournoi.

Dans la finale complémentaire — qui réunissait les joueurs éliminés le matin — l'équipe de l'Amicale de Bassins, représentée par MM. Selosse et Magnin, s'adjugea le trophée.

Une jolie planche de prix récompensa tous les lauréats de leurs bonnes prestations dominicales. Quant au président, M. Jean Zehfus, il se montra très satisfait de cette merveilleuse journée ensoleillée et félicita vivement tous les participants de leurs efforts et leur donna déjà rendez-vous pour l'année prochaine. Mais après la remise des prix, la soirée n'était pas encore terminée, puisque un bal musette était organisé... La rentrée fut donc tardive pour certains participants. — (chm) ■

Palmarès

Concours principal. — 1. Equipe Pellissier - Claude ; 2. Equipe Mursier - Stutz ; 3. Equipe Pasquale - Jaussi ; 4. Equipe Nicolet - Sil.

Concours complémentaire. — 1. Equipe Selosse - Magnin ; 2. Equipe Camisotto ; 3. Equipe Dichillo ; 4. Equipe Luder.

Le prix du tir a été décerné à M. Pasquale et un prix de consolation à M. Culetto.



MM. Pélissier et Claude, gagnants de la journée, décorés par le président M. Jean Zehfus. — (photos ol/ferguson)